

Commission: Court of Justice

Issue: How to eradicate gender, homophobic, xenophobic, racist and anti-Semitic conflicts on a European scale?

Author: Germany

En tant que membre fondateur de l'Union européenne et puissance économique mondiale, l'Allemagne a toujours cherché à promouvoir la paix, la stabilité et les droits de l'homme, non seulement en Europe, mais aussi dans le monde entier.

Reconnaissant son rôle significatif en tant que l'un des membres les plus influents de l'UE avec une économie importante, l'Allemagne reconnaît la nécessité de la collaboration européenne pour réaliser l'objectif ambitieux de zéro violence d'ici 2030. Aborder les conflits liés au genre, l'homophobie, la xénophobie, le racisme et l'antisémitisme exige un effort global et synchronisé de la part de tous les États membres de l'UE et ses institutions.

Alors que l'Allemagne a fait d'importants progrès dans la promotion de l'égalité des genres, de la diversité et de l'inclusion au niveau national, elle souligne la nécessité d'une action unifiée à travers l'Europe pour favoriser un environnement sûr et inclusif pour tous les citoyens de l'UE.

En tant que leader à la fois sur le plan économique et politique, l'Allemagne propose de renforcer la législation européenne existante contre la discrimination et la haine. Cela implique de garantir des mécanismes de mise en œuvre pour protéger les droits de l'homme dans tous les États membres, compris l'imposition de sanctions pour la violence motivée par la haine. De plus, l'Allemagne est en faveur de la mise en œuvre de campagnes de sensibilisation et d'initiatives éducatives pour favoriser une culture de tolérance et de respect mutuel.

L'Allemagne également demande la mise en place de nombreux réseaux de solidarité et de centres de ressources pour aider les victimes de la discrimination et de la violence. Ces établissements offriraient un accès complet à des services juridiques, médicaux et psychologiques essentiels, rassurant et soutenant les personnes concernées.

La protection des droits des minorités reste une priorité essentielle pour l'état, qui souligne la nécessité d'une coopération renforcée entre les états membres pour prévenir et combattre la violence et la discrimination à l'encontre des communautés marginalisées. Cet effort comprend des mesures proactives visant à protéger les droits des migrants, des réfugiés, des minorités ethniques et religieuses, ainsi que des personnes lgbtq+.

En plus des mesures législatives et de soutien, L'Allemagne propose de promouvoir la recherche et le partage des connaissances afin d'affiner les stratégies de prévention de la violence. En investissant dans des projets de recherche et en facilitant l'échange des meilleures pratiques entre les États membres, l'Allemagne cherche à cultiver un cadre solide pour atténuer la violence à travers l'Europe.

En conclusion, l'Allemagne s'engage à travailler en collaboration avec ses contreparties européens pour atteindre son objectif ambitieux de zéro violence d'ici 2030. Grâce à une approche exhaustive comprenant une législation, des initiatives de sensibilisation, des mécanismes d'aide aux victimes et des efforts de recherche concertés, l'Allemagne estime que l'UE peut devenir un modèle mondial de tolérance, de diversité et de respect des droits de l'homme.